

Cenia Paredes

Vuelo a la imaginación en el diseño de modas

Jennifer Bonilla
jennifer@noticial.com

Iniciamos nuestra serie de especiales del “Orgullo Femenino” destacando a la diseñadora dominicana Cenía Paredes quien desde temprana edad entendió su amor por las telas y el diseño, dándole a sus creaciones un estilo sin igual, un vuelo a la imaginación que ahora cautiva la industria de la moda en Nueva York.

Paredes, que lleva el arte de coser en la sangre, es una hispana emprendedora y recientemente lanzó su nueva colección de ropa Primavera-Verano 2018. Te invitamos a conocer su historia:

¿Cenia, de qué lugar de la República Dominicana eres?

Soy de un campito llamado La Piedra, perteneciente a Cotuí, en la provincia de Sánchez Ramírez.

¿Cómo fueron tus inicios en la costura?

Vengo de una familia dedicada casi por completo a la costura. Mi madre era la modista de mi pueblo y crecí viéndola coser, entallando a sus clientas y rodeada de telas e hilachas.

¿Estudiaste diseño o es algo que llevas en la sangre?

Llevo el diseño en la sangre. Decidí que quería ser diseñadora desde pequeña y dibujaba los diseños que me imaginaba para las clientas de mi madre, pero también al llegar a los Estados Unidos estudié y me gradué en Diseño de Modas del Fashion Institute of Technology (FIT) de Nueva York.

¿Para qué tipo de cuerpo diseñas?

Cuando diseño trato de hacer ropa que favorezca a la mujer sin importar su tipo de cuerpo o talla.

¿Que son los ConVi Jeans?

Los ConVi Jeans son unos jeans novedosos que inventé y patenté para resolver el problema que tenemos muchas mujeres con cuerpo “tipo pera” al no encontrar pantalones de mezclilla que nos entallen bien, porque los que existen en el mercado tienden a quedarnos grandes de la cintura, especialmente en la parte trasera. Los ConVi Jeans poseen unas pinzas con “zipper” (cierres o cremalleras) en la cintura trasera lo cual permite que se convierta en talla estándar cuando estos “zipper” son bajados, de tal manera que también puedan ser usados por mujeres de varios tipos de cuerpo.



(Foto: Noticia)

La diseñadora dominicana Cenía Paredes recientemente lanzó su nueva colección de ropa Primavera-Verano.

¿Quiénes son los famosos que compran tus diseños?

Algunas de las más prominentes son Gloria Estefan, Vanessa Nadal-Miranda, Dascha Polanco, Katiria Soto, entre otras.

¿Para qué diseñadores has trabajado?

Trabajé para Sully Bonelli, Calvin Klein Jeans, Izod Womens True Religion y fui pasante en Oscar D. by Oscar de La Renta.

‘Showroom’ en el Distrito de la Moda

En el año 2008 la diseñadora Cenía Paredes lanzó su primera colección de

ropa y desde ese entonces viene cosechando éxitos para el orgullo de sus seres queridos y compatriotas.

“Yo le decía a Cenía, ‘ven siéntate aquí y aprende a coser’, y ella me respondía, ‘sí mami pero voy a ser una diseñadora grande, voy a ser una empresaria’”, recuerda -interviniendo emocionada en la entrevista- la señora Agustina Acosta, madre de Paredes.

Precisamente, Cenía nos contó sobre su exitosa faceta de empresaria ...

“Tengo un ‘showroom’ o atelier en el distrito de la Moda de Nueva York (en la 36 Street de Manhattan) donde presento y vendo mi línea de ropa a

las tiendas de los Estados Unidos y las tiendas internacionales”.

¿Finalmente, qué consejo le das a las jóvenes que tienen sueños en el diseño de modas?

Que crean en sí mismas y en su potencial, sobre todas las cosas. Que se eduquen y se preparen con las herramientas necesarias para poder entrar y competir en el mercado. Y que nunca se rindan.

Así concluye nuestra charla con Cenía Paredes que como buena mujer dominicana representa el espíritu emprendedor, el sabor y la alegría de su país. Si usted desea ver sus diseños visite: www.ceniany.com.